## Zum Amtsantritt von Herrn Regierungschef Dr. Gerard Batliner

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein

Band (Jahr): - (1962)

Heft 3

PDF erstellt am: **23.07.2024** 

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-938049

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Zum Amtsantritt von Herrn Regierungschef Dr. Gerard Batliner

Am 16. August 1962 erfolgte die Ernennung von Herrn Dr. Gerard Batliner zum neuen Fürstlichen Regierungschef.

Am 10. September pflog unser Präsident, Herr Werner Stettler, einen Gedankenaustausch mit dem neuen Regierungschef, wobei Gelegenheit geboten war, schwebende Fragen, die die Schweizer Kolonie betreffen, im Geiste freundnachbarlicher Verbundenheit zu klären.

Es ist erfreulich, dass der neue Regierungschef bereit ist, unsere Probleme sorgfältig zu prüfen und unserem Verein seine Aufmerksamkeit zu schenken. Die guten Beziehungen, die der Schweizer-Verein mit alt Regierungschef, Herr Dr.h.c. Alexander Frick, unterhalten durfte, werden sich bestimmt auch auf seinen Nachfolger, Herrn Dr. Gerard Batliner, übertragen. Herr Stettler wurde beauftragt, allen Schweizern die herzlichsten Grüsse von Herrn Regierungschef Dr. Gerard Batliner zu übermitteln.

Wir dahken Herrn Regierungschef Dr. Batliner auch an dieser Stelle bestens für seine Aufmerksamkeit unserem Verein gegenüber. Wir wünschen ihm eine segensreiche Tätigkeit zum Wohle unseres Gastlandes Liechtenstein.

Unser neuer Bundesrat

Durch den Rücktritt von Bundesrat Jean Bourgknecht wurde ein Sitz in unserer höchsten Landesregierung vakant. Es war gerade bei der Wahl dieses Nachfolgers nicht leicht, den richtigen Mann zu finden. Obwohl sich vier Kandidaten, unterstützt von grosser Sympathie aus allen Volkskreisen, um die Nachfolge bewarben, war vorauszusehen, dass ein Wahlgang nicht genügen würde, um den neuen Bundesrat zu bestimmen. Nach vier Wahlgängen siegte schlussendlich der Walliser Roger Bonvin. Mit ihm zieht eine allgemein beliebte, hochgeachtete und anerkannte Persönlichkeit ins Bundeshaus.

Die schweizerische Kolonie im Fürstentum Liechtenstein entbietet dem neuen Bundesrat, Herrn Roger Bonvin, an dieser Stelle ihre herzlichste Gratulation und wünscht ihm in der Ausübung seines Amtes vollen Erfolg und eine möglichst lange, segensreiche Tätigkeit im Dienste der schweizerischen Eidgenossenschaft.